

Medienmitteilung

Verschiebung der Rollenverteilung für das Welttheater 2020

Die ursprünglich auf den 30. Oktober angesetzte Rollenverteilung findet neu drei Wochen später am Mittwoch, dem 20. November, statt. Die Verschiebung hat sich aus organisatorischen Gründen aufgedrängt. Unter anderem möchte die Künstlerische Leitung zwischen den Castings, die Ende September abgeschlossen werden, und der Rollenverteilung mehr Zeit für eine sorgfältige Evaluation vorsehen. Wie am Welttheatertag vom 31. August bekanntgegeben wurde, sind über 30 Haupt- und Nebenrollen zu besetzen.

05.09.19

Walter Kälin

walter.kaelin@welttheater.ch

079 638 23 02